



Association Professionnelle des Personnels Educatifs LGBT
<http://appel-lgbt.blogspot.com/> - contact.appel@gmail.com

Communiqué de presse

Nous vous informons de la naissance officielle de l'APPEL, l'Association Professionnelle des Personnels Éducatifs LGBT (Lesbienne Gay Bissexuel/le et Trans), parue au Journal Officiel du 7 avril 2012.

L'association a pour objectif de réunir, d'aider les enseignants/enseignantes, éducateurs/éducatrices, animateurs/animatrices et toute personne travaillant dans le champ éducatif, quelle que soit leur orientation sexuelle, y compris hétérosexuelle et leur identité de genre. Elle est ouverte aux personnes intéressées par les buts suivants : faire évoluer les représentations, lutter ensemble contre le sexe, les préjugés, les discriminations, l'autocensure et prévenir les risques psychosociaux.

Comme d'autres associations professionnelles (GARE, FLAG, Rainbow Hopital, Nef des Fiertés, HomoSFèRe...) l'existence de l'APPEL répond à un besoin, celui de fédérer et aider par tous les moyens (vie associative, réunions de travail, permanence, forum et échange sur internet...) les personnels Educatifs LGBT, parfois confrontés/ées à des situations préoccupantes d'isolement, de mal-être mais aussi d'écrire et faire vivre nos objectifs, d'établir dispositifs et procédures auxquels se référer dans nos directions de tutelle et mutualiser les bonnes pratiques professionnelles.

L'APPEL défilera lors de la Marche des Fiertés de Paris, le 30 juin 2012.

Nous sommes prêts à vous rencontrer et répondre à vos questions.

Laïla Boyer, Présidente de l'APPEL

Courriel : contact.appel@gmail.com